
LA LUNA – É STATA INSTALLATA PER STABILIZZARE LA TERRA – Athena Swaruu 
spiega.

Autore:Gosia
Canale:Agencia Cosmica *
Pubblicato il: 13 Giugno 2022

„A parte tutta l´informazione che giá abbiamo sulla Luna e la Fascia di Van Allen, Athena Swaruu ci
aggiunge un altro elemento: la Luna come forza stabilizzante per la Terra e di tutto il Sistema Solare
dopo la distruzione di Tiamat. Verso la fine del video* si aggiungeranno piccole porzioni di 
conversazioni passate sulla Luna con Swaruu di Erra, Yazhi e Anéeka.“ 

„Per qualsiasi cosa, per qualsiasi situazione, per qualsiasi evento, ...non esiste MAI una sola 
ragione. Sempre esistono molteplici spiegazioni e motivi.“
….............................

(Originalmente in spagnolo - Febbraio 2022):

Gosia: Recentemente hai menzionato che la collocazione in orbita della nave Biosfera sferica 
„Luna“, danneggiata nella battaglia della Federazione, si é fatto con l´intenzione di stabilizzare la 
Terra per portarla ad un equilibrio accettabile dopo l´esplosione di Tiamat. E che il recinto eterico 
elettromagnetico, la Fascia di Van Allen, sono stati collocati come parte degli sforzi per stabilizzare 
energeticamente il pianeta Terra, abbassando la frequenza interna e limitando la sua capacitá di 
connettersi con la Fonte; con le tue parole, questa sarebbe stata solo una misura temporanea mentre 
il Sistema Solare tornava o sviluppava una nuova omeostasi.

In che modo l´abbassamento di frequenza della Luna ha stabilizzato la Terra? Perché la frequenza 
piú bassa l´avrebbe andata a stabilizzare?

Athena Swaruu (X): La stabilizzazione é dovuta principalmente alla presenza di massa come 
contrappeso. La frequenza vá pari passo con la densitá. Cambiando l´effetto e la quantitá di massa 
della Terra in relazione con la Luna e con il resto del Sistema Solare.

Cioé, incide sul rapporto energetico tra le stelle del Sistema Solare, modificando leggermente le 
qualitá della Terra, aiutando il rapporto tra essa e la Luna e con la successiva interazione con gli 
equilibri del Sistema Solare.

Le frequenze aumentano leggermente la massa della Terra rendendola piú densa di come lo era 
prima. Con le sue successive conseguenze per tutti coloro che vi abitano. Come rapporto tra 
contrappeso, rapporto di equilibrio di massa nel Sistema Solare, peso e massa specifica sono fattori 
critici.

Non stabilzzare la Terra, significa che entrerá in un´orbita piú ellittica con un´inclinazione 



maggiore, creando all´interno anche un clima quasi inabitabile interessando anche gli altri pianeti e 
i loro complessi ecosistemi.

Gosia: Perché Swaruu (9) non lo ha detto questo prima? Non lo sapeva?

Athena Swaruu (X): Io sono Swaruu X unita con le altre; só piú cose. Quello dell´equilibrio come 
effetto desiderato, sí , lo avrebbero dovuto sapere; perché questo é molto „Federazione“; é stato un 
piano della Federazione. Ignoro il motivo del perché non é stato mensionato prima. Presumo di sí.

Gosia: Beh...non conoscevo questa parte; é molto interessante e sembra importante.

Athena Swaruu (X): Potrebbe essere stato detto con altre parole.Mi sembra ovvio,metti una massa 
grande vicino a un pianeta, influirai sull´equilibrio della sua orbita e con essa anche quello degli 
altri pianeti. 

Se la distruzione di Tiamat ha sbilanciato tutto il Sistema Solare é logico pensare che influenzando, 
equilibrando la Terra, anche il resto si sarebbe equilibrato.

Un´altro punto é quello che la densitá nominale, della Luna della biosfera artificiale, doveva essere 
stata anche influenzata come prodotto dei suoi stessi motori che mantengono la Terra e con esso 
anche se stessa, in un 3D grossolano di bassa Densitá.
Con questo, é coerente vedere che la Luna ha una densitá di massa maggiore di una nave biosfera di
uguali dimensioni ma che si mantiene dentro del suo proprio toroide di frequenza erroneamente 
chiamata 5D rispetto alla bassa 3D lunare.

Vedo anche che nelle informazioni precedenti, ci si é concentrato molto sulle conseguenze dell
´imposizione delle basse frequenze 3D artificiali per la popolazione e non sulle dinamiche 
matematiche tra gli astri.

Gosia: Si. Ho un´altra domanda. Hai detto che non sei daccordo che si sia fatto questo per tenere 
lontano i Rettiliani perché questi sono gli effetti della mente umana POST abbassamento di 
frequenza. Ma...l´intera guerra a Tiamat ,é avvenuta PRIMA del calo delle frequenze; I Rettiliani 
giá c´erano allora.

Swaruu X (Athena): Si, il problema é venuto da prima; ma é stato ereditato sulla Terra; dopodiché 
si é perpetuato sulla Terra come suo proprio egregore. Non riflettendo la dinamica tre le razze 
progressive e regressive fuori della Terra. Creando cosí una propria dinamica tra gli esseri con 
anima, manifestando esseri egregori senz´anima che dipendono dalla vampirizzazione energetica 
sfruttando gli esseri con un´anima.

Gosia: Si, é stata creata una propria dinamica, si. Ma é iniziato prima, giusto? Perché per fare 
esplodere un pianeta come Tiamat, il problema dei Rettiliani doveva essere molto serio.

Swaruu X (Athena): Si, ma dopo si creó la propria dinamica „rettiliana“ dentro la Terra perché il 
basso 3D e le sue frequenze, ne propiziano la creazione, sviluppo e sorgimento di razze regressive 
che sfruttano le apparenti limitazioni della razza umana, specialmente senza la memoria delle vite 
passate che é una conseguenza diretta della mancanza di connessione con la Fonte Originale dalla 
disparitá di frequenza causata dallo stesso 3D artificialmente imposta dalla Luna.

Oltre al fatto che sin da prima esistevano giá i concetti di manifestazione degli egregori regressivi al
di fuori della Terra, egregori realizzati dalle razze con un´anima, soprattutto le Lyriane; ma che 
dopo sulla Terra formarono un proprio „sapore“ o variante soprattutto nociva di questi cosí detti 



egregori di manifestazione Lyriana.

Gosia: Capisco, si. È un pó come abbassare il sistema immunitario del corpo dove, poi, viene 
invaso da ogni tipo di batteri, vero? Non che i batteri non esistessero prima ma, ne hanno 
approfittato di piú e si sono creatí, cosí, nuovi ceppi. 

Swaruu X (Athena): Si, esattamente. Le basse frequenze per stabilizzare la Terra, che si dice anche
che erano per intrappolare i Rettiliani,(non sono daccordo con questo), come conseguenza, hanno 
fatto un pianeta propizio e perfetto affinché pulluli e fiorisca questa classe di esseri regressivi 
egregori.

Gosia: Interessante che non sei daccordo con questa parte. Ma, quindi, i Rettiliani HANNO 
POTUTO lo stesso uscire dalla Terra con questa frequenza imposta? Non mi riferisco ai portáli. Mi 
riferisco a quei tempi.

Swaruu X (Athena): Continua ad applicarsi quello che non si puó uscire dalla Fascia Van Allen a 
meno che non si abbia la tecnologia ad immersione totale toroidale elettromagnetica che , come 
difetto, questa tecnologia include anche quella dei portáli poiché é la stessa ma al contrario, come 
un calzino al rovescio. Senza il quale non si puó uscire dalla Terra  perché dal punto di vista delle 
proprietá esistenziali del mal chiamato 3D, si scopre che la Fascia Van Allen crea una zona di alta 
radiazione ionizzante che, all´entrare in contatto con essa, distrugge letteralmente tutti i tessuti 
organici in un rango di frequenza 3D.

Gosia: Si, quindi questo non é cambiato. Non sono potuti uscire, ok.

Swaruu X (Athena): Ci sono sempre ragioni complesse dietro ogni cosa, non solo una; Anche le 
decisioni, portando con sé, delle conseguenze positive o negative. Da un lato stabilizzi un pianeta in
difficoltá, dall´altro causi un nido di parassiti regressivi.

Gosia: È tutto molto chiaro; Lo spieghi molto bene. Grazie!

Swaruu X (Athena): Di niente e grazie a voi. Mi ritiro e ti seguo quanto prima possibile.

….......................

Un´altro giorno:

Gosia: Parlando di „come l´abbassamento delle frequenze dalla Luna abbia reso la Terra piú 
pesante“...significa che la persona con un´alta frequenza peserebbe meno, in generale? E quella con 
bassa frequenza peserebbe di piú? Oppure questo é eccessivamente semplificato?

Swaruu X (Athena): Si, vá di pari passo; nella misura in cui qualcuno con altissima frequenza 
smette di essere materiale; come molti monaci in Tibet oppure...la nostra “creatura“ (Yazhi) - (In 
lingua italiana, soprattutto nelle zone del sud, la parola creatura viene usata in senso affettuoso 
verso un bambino...come per dire: ...“la nostra piccola“.) - Solo che non é cosí semplice come puro 
indice di massa come peso o quantitá di materia. Ma anche di frequenza energetica.

Gosia: Quindi potrebbe essere molto grasso ma ad alta frequenza e, quindi, peserebbe meno di un 
altra persona grassa con bassa frequenza. Lo so che sto semplificando; lo dico per scherzo.

Swaruu X (Athena): Oggettivamente, se una persone é o meno grassa, non avrebbe nulla a che  
vedere con esso. Il problema quí é che non é il grasso quello che preoccupa, ma la mentalitá ad alta 



frequenza di una persona. L´essere „grassi“ é l´indicazione di un problema interno con il cibo o 
psicologico. Il che indica che non ha una frequenza sufficientemente alta.

Tuttavia, questo é anche semplicistico, perché una persona evoluziona nel corso della sua vita e puó
avere un problema alimentare e di peso per un problema psicologico che non ha piú. Perció é tutto  
complicato.

Gosia: Si. Ancora una domanda, parlando dei Rettiliani; qualcuno mi ha lasciato una domanda 
curiosa relazionata: Se i Rettiliani non possono funzionare su frequenze piú alte, perché non 
trasmettere ora alcune bombe di frequenza molto alte dalla Luna e cosí farli morire? Si 
brucerebbero, no?

Swaruu X (Athena): A questa domanda, anche se con altre parole, é giá stato risposto. Non si puó 
perché:

1) Questo significa far salire di colpo la densitá causando un successivo problema mentale e di 
percezione che si avrebbe sulla popolazione.

2) Sarebbe altamente invasivo ed irrispettoso verso i desideri di vita e di esperienza delle 
persone sulla Terra.

3) La Federazione é colei che dovrebbe farlo, ed é noto che sono complici anche se per 
omissione di azioni, quindi non lo fanno per preservare la Terra cosí com´é.

4) Gli stessi rettiliani che sono sulla Terra, sono un riflesso della forza creativa egregore della 
popolazione umana.
 

L´elevare la frequenza aiuterebbe solo a manifestare questi egregori in modo piú rapido. O per lo 
meno causerebbe che le persone dipendano dall´aiuto esterno , che non imparino niente e che ripeta 
i suoi errori e ritorni a creare i suoi egregori. 

Robert: Hai molta ragione, Athena. Tutto verrebbe manifestato piú rapidamente.

Swaruu X (Athena): Il fatto é che non si possono creare bombe di frequenza in questo modo.  Se 
trasmettessimo un fascio di energia di alta frequenza, alimenteremo di piú i Rettiliani, li farebbe 
stare molto meglio; lontano dall´ucciderli. Loro, invece, felici e ridendosela.

Questo deve venire dal punto di vista di frequenza mentale di chi li alimenta e li forma come 
egregore: la popolazione umana e il suo livello di coscienza.

Gosia: Credo che controllare la mente, soprattutto nell´ambiente in cui ci troviamo, é molto 
difficile, se giá gli stessi Lyriani non hanno potuto controllarla  bene nelle guerre precedenti quando
si sparsero per la galassia; e non avevano né la Luna, né la Matrix – la Cabala. Quindi, come hanno 
fatto ad avere un disordine mentale? Yazhi lo ha spiegato una volta dicendo che loro avevano anche 
paura e conflitti interni, e perció si é manifestato tutto questo. Ma, io direi che, con tutto quello che 
sta succedendo oggi sulla Terra...sará molto piú difficile controllare la mente.

Swaruu X (Athena): Perché c´é piú Matrix fuori della Terra. Come abbiamo detto da sempre, cé 
altrettanto piú umanitá lá fuori. Gli eruditi non lo vedono. Ecco perché quí si usano orecchini, 
arricciacapelli, t-shirt e scarpe da tennis sportive. Ma il problema egregore cosí com´é sulla Terra, 
sí, é di un „sapore“ specifico e soprattutto denso lí. La variante regressiva é particolarmente maligna
sulla Terra.

E in sé come „scuola“ di vita, la Terra cosí com´é, risulta utile perché é di altre densitá e, maggiore 
é la frequenza, piú rapidamente e con molta efficienza si generano le egregore; si manifesta tutto 



quello che si sta pensando.

Domande assortite sulla Luna, dalle conversazioni precedenti.( date sconosciute):

Robert: C´é una domanda che molti mi fanno e non l´ho mai capita chiaramente, ma é molto 
semplice. La Luna e la sua Matrix la creó la Federazione; si é fatta la stessa cosa anche su altri 
pianeti? Nell´universo, esiste qualche altro pianeta che si trova nella stessa situazione?

Swaruu (9): No, solo sulla Terra o insieme alla Terra. È come un esperimento, dicono. SI, é stata la 
Federazione che mise il 3D e, dopo,i regressivi, maggiormente Rettialini, che hanno girato tutto a 
loro favore. Ricordate che i Rettiliani sono bravi a modificare  le cose a loro propria convenienza 
ma, sono pessimi per creare cose e nuovi concetti.

Gosia: Ma nel mio primo video ricordo che hai detto che ci sono 10 pianeti. E la Terra era quella 
con la situazione piú drammatica.

Swaruu (9): Non nella stessa forma o dinamica. Non con una Matrix lunare. Piuttosto deve essere 
per manifestazione o percezione degli stessi abitanti,forse sotto un controllo mentale negativo. 
Questo é senza la tecnologia aggiuntiva della Luna che ha la Terra. Ma si puó avere il 3D o 
qualsiasi altra D solo per percezione o a livello di coscienza.

Un´altra chiacchierata:   

Robert: Ho una domanda sull´ologramma della Luna e chissá in molti se la stanno anche ponendo. 
Se l´ologramma non copre tutta la Luna, ma solo la faccia visibile dalla Terra, da dove viene 
proietta dalla Terra l´logramma che ricopre la superficie lunare? Grazie.

Swaruu (9): Viene proiettato dalla superficie lunare da innumerevoli punti. È un collage di 
immagini. Ogni proiettore copre una piccola area e cosí tutti insieme ricoprono tutta la superficie. 
Questo spiega anche il perché alcuni luoghi si vedono diversi, mostrando strutture che piú tardi 
spariscono e altre simili anomalíe. I proiettori si guastano; ogni tanto uno e alle vostre altri. 
Quanti? Quí parliamo di vari migliaia di proiettori.

Robert: Con molta probabilitá che alcuni smettano di funzionare.

Swaruu: Si. Si guastano da soli, non c´é molto impatto se alcuni si guastano. Sempre si guastano o 
non funzionano in qualsiasi momento. Ma succede anche che molti falliscono insieme.

Un´altra chiacchierata:   

Gosia: Quando la Matrix si installó sulla Luna, il progetto 3D di 12.500 anni fa, le persone lo 
sentirono immediatamente o gradualmente? E la Luna, inizió ad avere un aspetto diverso dall´oggi 
al domani?

Yazhi: Si trovavano in una situazione cosí imbarazzante con tutti i cataclismi e tutti i trauma che 
questi causarono , che veramente non avevano la forma di confrontarsi con o senza Matrix. 
Qualunque cosa avessero provato, sarebbe stata immediatamente attribuita a tutti gli eventi negativi 
appena accaduti. Cioé...immagina cosa sentissero i sopravvissuti quando videro le vaste distese di 
terra boscose completamente inondate!

Non avevano modo di rendersi conto del cambio, visto che i pochi sopravvissuti passarono da un 
modo di vivere in una societá avanzata, altamente tecnologica e comoda, a vivere in grotte e dove l



´unico segno era il fuoco e qualche altra progenie di animali cacciati. Ricordando e perdendo la loro
vita precedente! Il cambio in sé, arrivó come „dalla notte al giorno“, o in pochi minuti. 

Gosia: La Luna ha cominciato improvvisamente ad avere un nuovo aspetto? 

Yazhi: Cosí improvvisamente como qualsiasi altra nave spaziale che arriva e si staziona nell´orbita 
terrestre!

Altra chiacchierata:

Robert: Anéeka, perché non puó esserci acqua sulla Luna? C´é qualche spiegazione per questo? 
Non potrebbe essere acqua dei reattori „nucleari“?

Anéeka: I reattori non si trovano in superficie ma all´interno; ricordate che é una stazione spaziale. 
Non ha bisogno di acqua come in un serbatoio come quelli della Terra.

La sua superficie é una sfera di metallo, lí non vi é acqua. Ma c´é all´interno, in contenitori di 
acqua; non come lo descrive la NASA, questa é pura bugia. Acqua sulla superficie di Marte sí, 
come laghi e fiumi, lí sí. 
Sulla Luna no. Come non vi é acqua sulla superficie di questa nave; non c´é un perché, é una nave. 
Ma al suo interno sí, logicamente in serbatoi.

Robert: Grazie, e ancora una cosa: I reattori non sono nucleari, ma usiamo solo la parola 
„nucleare“ come parola che piú ci assomiglia, giusto?

Anéeka: No, questa volta sí che sono nucleari. A base di Uranio. Usano Uranio arricchito; é un 
sistema quasi identico a quello che si usa sulla Terra. Erano 12 reattori: 8 sono fuori uso; 2 
danneggiati e 2 funzionano male a minima energia.

Robert: Un´altra cosa: i reattori nucleari sono stati quelli che hanno fornito l´energia a questa nave?
E, qual´é il vero nome della Luna?

Anéeka: No, si vede che questo é o é stato installato dopo. I reattori Punto Zero di questa nave 
biosfera danneggiata nelle guerre di Tiamat, sono spenti, magari danneggiate, anzi distrutte, non 
funzionano piú.

E sul nome della Luna, non ho questi dati in mano ma só che si possono trovare facilmente.

Robert: La Luna potrebbe essere spostata da un posto all´altro con quei reattori?

Anéeka: No, questo no, i reattori nucleari, anche i 12 che lavorano alla massima capacitá, mancano 
di energia sufficiente per muovere la Luna. Inoltre non sono stati installati per alimentare i motori, 
ma solo per rifornire i generatori delle frequenze Matrix e l´ologramma.

Robert: Ancora una domanda sulla Luna: Perché gli interessa dire che c´é acqua?

Anéeka: Oh...Robert, mi faccio la stessa domanda. Solo come distrattore per simulare che c´é 
qualcosa di „nuovo“ e che la scienza avanza.

….....................................

Traduzione dallo spagnolo all´italiano: Luhme



Pagina FB: Nuova Espansione
gabry.luhme@gmail.com
gabry.luhme@tutanota.com

…...........................................
Video su YouTube:
https://www.youtube.com/watch?v=Su-dM6bmMyY

Pagina ufficiale:
www.swaruu.org
https://swaruu.org/transcripts/luna-fue-instalada-para-estabilizar-la-tierra-athena-swaruu-explica

Agencia Cosmica senza censure su Odysee:
https://odysee.com/@AgenciaCosmica:1

Canali YouTube di Robert:
-Despejando Enigmas
-Revelación Cosmica Semillas Estelares

Conversazione con: 
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